Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0021/2018/AN

Antragsteller: CDU

Antragsdatum: 26.03.2018

Federführung:

Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Einsatz einer/-s Wirtschaftsverkehrsbeauftragten

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 23. Oktober 2018

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	12.04.2018	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	12.09.2018	Ö		
Haupt- und Finanzaus- schuss	19.09.2018	Ö		
Gemeinderat	18.10.2018	Ö		

/2018/AN

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.:

. . .

Sitzung des Gemeinderates vom 12.04.2018

Ergebnis: verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 12.09.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 19.09.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

. . .

Sitzung des Gemeinderates vom 18.10.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0021/2018/AN

Briefkonf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner Rathaus, Marktplatz 10 69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender Werner Pfisterer, 1. stv. Vors. Kristina Essig, stv. Vors., Schriftführerin Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister Thomas Barth Alexander Föhr Alfred Jakob Matthias Kutsch Prof. apl. Dr. Nicole Marmé Otto Wickenhäuser

26. März 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Einsatz einer/-s Wirtschaftsverkehrsbeauftragten

Die Wirtschaftsverkehre in unserer Stadt effizient und zielgenau zu organisieren ist eine komplexe Herausforderung für die Zukunft. Neben den klassischen Bereichen wie Lieferung, Logistik und Schwerlastverkehr geht es auch um die Andienung der Gewerbegebiete und Betriebe, aber auch zum Beispiel um die Andienung Heidelbergs durch Reisebusse.

Begründung:

Ziel ist es, diesen komplexen Verkehrsbereich durch den Einsatz eines Wirtschaftsverkehrsbeauftragten zu optimieren und für alle Beteiligten bestmögliche Ergebnisse zu erarbeiten. Heidelberg kann auch zukünftig nur erfolgreich sein, wenn die Wirtschaft gute Voraussetzungen in der Stadt hat. Dazu zählt auch die Verkehrsströme zu verbessern und die vorhandenen Ressourcen so schonend wie möglich einzusetzen. Zudem ist durch den Einsatz einer/-s Wirtschaftsverkehrsbeauftragten die Unterstützung und Beratung zum Thema Zukunftsmobilität denkbar. Aus unserer Sicht sollte die Stelle die beiden Ämter Amt für Verkehrsmanagement und Amt für Wirtschaftsförderung miteinander verknüpfen.

gezeichnet CDU-Fraktion